
ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA/2016 DO CONPUS - CONSELHO DO 

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA 

– CAMPUS DE NOVA IGUAÇU 

 

Aos trinta e um dias do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às dez horas e vinte minutos, na Sala 5 

de Desenho (sala A-314) do CEFET/RJ-UnED/NI, situada na Estrada de Adrianópolis, 1317 – Santa 

Rita – Nova Iguaçu – RJ, estiveram presentes os seguintes conselheiros para a 2ª reunião 

extraordinária/2016 do Conpus: Luane da Costa Pinto Lins Fragoso, Diretora do Campus e 

Presidente do Conselho; Leonardo Raduan de Felice Abeid e Thiago de Moura Prego, Titulares 

representantes dos Docentes; Raquel Amorim de Souza Cavalcante, Representante dos Técnicos 10 

Administrativos; Charlene Cidrini, Representante Suplente da Extensão; Marco Antônio Ferreira 

Marinho, Coordenador da Coordenadoria do Ensino Médio; Francisco Eduardo Cirto, Coordenador 

da Coordenadoria do Curso Técnico de Informática; Luiz Carlos Figueira Nogueira, Coordenador 

da Coordenadoria do Curso Técnico de Telecomunicações; Wanderley Freitas Lemos, Coordenador 

da Coordenadoria do Curso Técnico de Automação; Rildo Soares Gomes e Laércio Costa Ribeiro, 15 

Coordenador e Coordenador Substituto da Coordenadoria do Curso Superior de Disciplinas 

Básicas; Cristiano de Souza de Carvalho, Coordenador Substituto da Coordenadoria do Curso de 

Engenharia de Controle e Automação; Júlio César Valente Ferreira, Coordenador da Coordenadoria 

do Curso de Engenharia Mecânica; Anderson Gonçalves Malaquias, Gerente Acadêmico Substituto. 

 Primeiramente, a professora Luane Fragoso repassou as informações sobre o email enviado pelo 20 

professor Pedro Manoel. Na mensagem, o professor relata a aprovação do Regulamento de 

Capacitação Docente (disponível na página do CODIR), realizada no mês de julho, e a necessidade 

de escolha de 01(um) representante eleito de cada Conselho dos Campi para compor a Comissão 

Gestora. O professor ressaltou a existência de demanda por parte de alguns Colegiados e que os 

trabalhos da comissão têm previsão de início no mês de setembro. Como primeiro encaminhamento, 25 

a professora Luane propôs aos presentes que aqueles que quisessem fazer parte da Comissão, 

manifestassem interesse. Havendo mais de um interessado, seria feita uma votação secreta. 

Encaminhamento aceito pelos conselheiros. Somente o profº. Wanderley de Freitas Lemos 

manifestou interesse, tendo sido o seu nome aprovado para indicação. Em seguida, a Professora 

Luane informou que entrará em contato com o profº. Pedro Manoel para informar o nome do 30 

representante escolhido do Campus Nova Iguaçu. Não havendo mais colocações a fazer; a 

Professora Luane agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão às dez horas e trinta e dois 

minutos. Eu, Maria Inês Pelissari, digitei a presente Ata que segue assinada por mim e pela 

presidente do Conselho, Senhora Luane da Costa Pinto Lins Fragoso. 


